

Von: info@sustainability.uzh.ch
Gesendet von: sustainability-request@kommunikation.lists.uzh.ch
An: sustainability@kommunikation.lists.uzh.ch

Datum: Montag, 05. Februar 2018 10:32
Betreff: [Nachhaltigkeit UZH] Newsletter Nr. 02, Februar 2018

ENGLISH VERSION BELOW

News vom Nachhaltigkeitsteam der Universität Zürich:

Neu: Unser Newsletter erscheint von nun an zwei mal pro Monat.

Analyse: Lohngleichheit an der UZH

Gemäss einer Analyse mit dem Lohngleichheitinstrument "Logib" verdienen Frauen an der UZH aufgrund ihres Geschlechts – unter sonst gleichen Voraussetzungen wie Männer – im Total 0.9 Prozent weniger als Männer. Dies liegt deutlich unter dem Toleranzwert des Bundes von max. 5 Prozent.

<http://www.news.uzh.ch/de/articles/2018/Lohngleichheit.html>

Neuerscheinung: Extremwetter, Konstellationen des Klimawandels in der Literatur der frühen Neuzeit

Dieser Sammelband fragt unter anderem, worin ein genuiner geistes- und kulturwissenschaftlicher Beitrag zur Debatte um den globalen Klimawandel besteht.

Herausgegeben von Dr. Simon Meisch (UZH), Dr. Stefan Hofer (UZH)

<http://www.nomos-shop.de/Meisch-Hofer-Extremwetter/productview.aspx?product=30328>

Summer School: Climate KIK – The Journey Summer School

Interessierte können an einer 3- oder 5-wöchigen Summer School teilnehmen, die zwischen Juni und September stattfindet.

Bewerbungsfrist: 18. Februar 2018

<https://journey.climate-kic.org>

Vorschläge für eigene Meldungen in diesem Newsletter senden Sie bitte an

info@sustainability.uzh.ch

=====
News from the Sustainability Team of the University of Zurich:

New: From now on, two editions of our newsletter will be published per month.

Analysis: Equal pay at UZH

According to an analysis with the equal pay instrument "Logib", earn female employees at UZH due to their gender – with otherwise equal prerequisites as men – in total 0.9 percent less than male employees. This is far below the tolerance value, which has been set by the Federal Government at max. 5 percent.

<http://www.news.uzh.ch/de/articles/2018/Lohngleichheit.html>

Neuerscheinung: "Extremwetter, Konstellationen des Klimawandels in der Literatur der frühen Neuzeit"

This volume studies amongst others the question, how a genuine contribution of the humanities and cultural sciences to the debate of climate change could look like.

Edited by Dr. Simon Meisch (UZH), Dr. Stefan Hofer (UZH)

<http://www.nomos-shop.de/Meisch-Hofer-Extremwetter/productview.aspx?product=30328>

Summer School: Climate KIK – The Journey Summer School

You may be interested in attending a 3- or 5-week summer school, which will take place between June and September.

Deadline for application: 18 February 2018

<https://journey.climate-kic.org>

Please send suggestions for contributions to this newsletter to info@sustainability.uzh.ch

Nachhaltigkeits-Newsletter der Universität Zürich:

<http://www.sustainability.uzh.ch>

Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie den Nachhaltigkeits-Newsletter abonniert haben. Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich auf folgender Webseite abmelden: <http://www.sustainability.uzh.ch/de/unsubscribe.html>

Universität Zürich

Nachhaltigkeits-Team

info@sustainability.uzh.ch

<http://www.sustainability.uzh.ch>

You are receiving this e-mail because you subscribed to the University of Zurich's Sustainability mailing list. To unsubscribe from this newsletter, please use the form on the following website: <http://www.sustainability.uzh.ch/de/unsubscribe.html>.

University of Zurich

Sustainability Team

info@sustainability.uzh.ch

<http://www.sustainability.uzh.ch/en.html>
